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				Abstract
				
RÉSUMÉ:
Une grande partie des discussions récentes dans le domaine des études archivistiques au sujet de la justice sociale ont adopté un cadre légaliste axé sur les droits pour définir le rôle des documents, des centres d’archives et des archivistes tant dans les questions de violations des droits humains que pour tenir les individus et les gouvernements responsables quant aux questions des droits humains de base, tels le droit à la vie, à la vie privée et à la liberté d’expression. Pourtant, depuis des décennies les écrits scientifiques féministes ont mis en doute l’universalité d’un cadre axé sur les droits, affirmant plutôt que l’éthique de la sollicitude est un modèle plus inclusif et plus pertinent pour envisager et mettre en place une société plus juste. Cet article propose le changement du modèle théorique dont se servent les archivistes et les spécialistes en études archivistiques pour répondre aux questions de justice sociale – remplaçant celui basé sur les droits individuels par celui basé sur l’éthique féministe. Dans l’approche d’éthique féministe, les archivistes sont perçus comme gardiens responsables, liés aux créateurs de documents, aux sujets, aux utilisateurs et aux communautés grâce à un réseau de liens de responsabilités qui sont mutuellement affectifs. Cet article propose quatre changements inter-reliés dans ces rapports archivistiques, basés sur une empathie radicale.
ABSTRACT:
Much recent discussion about social justice in archival studies has assumed a legalistic, rights-based framework to delineate the role of records, archives, and archivists in both the violation of human rights and in holding individuals and governments accountable for basic human rights, such as the right to life, privacy, and freedom of expression. Yet decades of feminist scholarship have called into question the universality of a rights-based framework, arguing instead that an ethics of care is a more inclusive and apt model for envisioning and enacting a more just society. This article proposes a shift in the theoretical model used by archivists and archival studies scholars to address social justice concerns – from that based on individual rights to a model based on feminist ethics. In a feminist ethics approach, archivists are seen as caregivers, bound to records creators, subjects, users, and communities through a web of mutual affective responsibility. This article proposes four interrelated shifts in these archival relationships, based on radical empathy. 
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